

SORPRENDE LA MUERTE A ABUELITO EN SOLEDAD

El cuerpo de don Alfredo 'N' presentaba un avanzado estado de descomposición. Vivía solito desde el fallecimiento de su esposa.

HORA CERO



MATAN A SUBDIRECTOR Y A TRES POLICÍAS DE IGUALAPA, GUERRERO

Tras regresar de reunión en Batallón de Infantería, cuatro policías de Igualapa, Guerrero, entre ellos el subdirector, fueron asesinados.



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Sábado 28 de Junio de 2025

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,849
Monclova, Coahuila

Coahuila el estado con menos pobreza



Score!

Regreso singular

Vuelve Julio César Chávez Jr. hoy al ring, apenas su segunda pelea en 4 años, para enfrentar al youtuber Jake Paul.

Sólo el 1.8 por ciento de los coahuilenses vive en situación de pobreza extrema, porcentaje que se busca erradicar completamente en los próximos años.

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Sólo el 1.8 por ciento de los coahuilenses vive en situación de pobreza extrema



Coahuila lidera el país en reducción de pobreza extrema. Enrique Martínez y Morales

Coahuila se consolida como la entidad líder en el combate a la pobreza extrema en México, al registrar que el 98.2 por ciento de su población no se encuentra en esta condición, destacó Enrique Martínez y Morales, secretario de Inclusión y Desarrollo Social quien subrayó que el estado ocupa el primer lugar nacional

en esta materia. Con base en datos recientes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), sólo el 1.8 por ciento de los coahuilenses vive en situación de pobreza extrema, porcentaje que se busca erradicar completamente en los próximos años.

Martínez explicó que la pobreza extrema por in-

greso se define cuando las personas no alcanzan un salario mínimo de recursos económicos. Actualmente, cada integrante de un hogar debe contar al menos con 2,600 pesos mensuales. En una familia de cuatro personas, este monto equivale a 10,400 pesos al mes. Si el ingreso total está por debajo de esa cifra, se clasifica

como pobreza extrema por ingreso. A esta carencia económica se suman otras seis dimensiones fundamentales: rezago educativo, falta de acceso a servicios de salud, alimentos, ausencia de seguridad social, deficiencias en la calidad de materiales de la vivienda y carencias en los servicios básicos de la vivienda.

LOCAL / PÁG. 2

'Nunca dejé de ser La Gaviota'

Angélica Rivera está enamorada de su carrera. La segunda temporada de 'Con esa misma mirada' ya está disponible, se confirmó una tercera entrega y Angélica está lista para retomar su lugar



MOSAICO

ESCANEA AQUÍ



@periodico_lavoz

LOCAL / PÁG. 7



Comparte Manolo modelo de seguridad con militares

Gobernador de Coahuila brinda conferencia magistral "Seguridad y Desarrollo en el Estado" a integrantes de la maestría en Administración Militar

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Denuncian presencia irregular de la compañía Levy.

Continúa empresa Levy dentro de AH

Es una compañía que no pertenece a AHMSA, pero sigue dentro, operando y resguardando maquinaria

las sospechas en torno a la permanencia de la empresa extranjera Levy dentro de las instalaciones de la acerera. Hervey Valenzuela, ex trabajador de la compañía y uno de los obreros que actualmente resguardan el acceso de Puerta Tres, lanzó una fuerte denuncia pública en contra de la directiva de AHMSA y del síndico a cargo del proceso legal de la empresa.

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En medio del colapso financiero y operativo de Altos Hornos de México (AHMSA), crecen

LOCAL / PÁG. 2



EN LA 10 DE MAYO Inicia Carlos Villarreal obra de agua potable

STAFF/ LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con el objetivo de mejorar los servicios básicos en Monclova, el alcalde Carlos Villarreal arrancó la obra de reposición de la red de

agua potable en la colonia 10. de mayo, como parte del programa "Mejorando el Agua", en coordinación con el Gobierno del Estado y SIMAS, a través de su gerente general, Eduardo Campos Villarreal.



El alcalde Carlos Villarreal da el arranque oficial a la obra de reposición de la red de agua potable en la colonia 10. de mayo, beneficiando a más de 5,000 habitantes.

Esta obra representa una inversión superior a los 2 millones de pesos y beneficiará a más de 5,000 habitantes de este sector.

Con la reposición de 705.60 metros lineales de la red de agua y 91 tomas domiciliarias, se busca garantizar el acceso eficiente y seguro al vital líquido; además de mejorar la cali-

dad de vida de las familias que habitan esta colonia.

Durante el evento, el alcalde Carlos Villarreal señaló que el agua es un tema prioritario, y uno de los servicios más importantes para la salud, la calidad de vida y la tranquilidad de las familias.

LOCAL / PÁG. 2

